

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. **Belén HOYO JULIÁ**, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 25 de enero se produjeron diferentes situaciones en la red de Cercanías de Valencia que certifican que el servicio de Cercanías de Renfe en la provincia de Valencia sigue siendo un verdadero caos: retrasos durante toda la jornada, trenes saturados y cancelaciones y cambios de horarios sin previo aviso fueron la tónica habitual, especialmente en la línea que une València Nord con Xàtiva, Moixent y l'Alcudia de Crespins. ¿A qué se debió dicho caos? ¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Transportes para que esta situación no se repita?

Madrid, 31 de enero de 2023



V.º B.º

EL SECRETARIO GENERAL



Fdo.:

LA DIPUTADA